

## 校訓「品格」にふさわしい、すがすがしい行事となりました 創立60周年記念 運動会 6月6日(火)

6月6日(火)、スローガン『己を超越・己を挑戦』のもと、第61回 創立60周年記念運動会を開催しました。生徒たちは、これまで練習で積み重ねてきたことを、各競技・演技のなかで存分に発揮してくれました。また、「応援する」=敵味方ともに声援を送る、係を引き受けてくれた生徒に協力するなど、「互いを認め、支え合う」姿がここかしこにみられました。



これは、本校の校訓「品格」にふさわしい態度・姿勢だと感じました。今年は、創立60周年を機に、「品格」という視点で日々の生活の在り方を考えてもらうことで、生徒たちの成長の機会にしたいと思います。

そうしたなか、なんととっても嬉しかったのは生徒の笑顔です。競技に参加する人達のにこやかな笑顔、楽しい笑い声、大きな拍手、これらが運動会でたくさんみられたことです。この3年間のコロナ禍による沈みがちな雰囲気を吹き飛ばす、それでいて校訓「品格」にふさわしい、すがすがしい全校行事となりました。

近隣のみなさまには一日お騒がせ・ご迷惑をおかけいたしました。おかげさまで、生徒たちにとって充実した活動を行うことができました。ありがとうございました。今後とも本校の教育に、ご理解・ご協力いただきますよう、お願い申し上げます。

